



29 PESERTA IKUTI UKW PWI DIY

Tingkatkan Kompetensi Wartawan Melalui Kolaborasi BUMN

YOGYA (MERAPI) - Persatuan Wartawan Indonesia Daerah Istimewa Yogyakarta (PWI DIY) mengadakan Uji Kompetensi Wartawan (UKW) ke-10 di Hotel Foriz, Jalan HOS Cokroaminoto Yogyakarta, 18-19 Januari 2024. UKW diikuti 29 peserta/wartawan yang telah memenuhi syarat administrasi dan terverifikasi, terdiri 18 wartawan jenjang kompetensi Muda, 6 wartawan jenjang Madya dan 5 wartawan jenjang Utama.

Ketua PWI DIY Hudono SH menuturkan, dalam penyelenggaraan UKW kali ini, PWI DIY berkolaborasi dengan BUMN di daerah yakni BRI, PT KAI, PNM, sebagaimana program dari PWI Pusat, dengan mengusung tema 'Menciptakan Wartawan Profesional dan Berakhlak'. UKW menghadirkan penguji berkompeten dan berintegritas di antaranya Sasongko Tedjo (Ketua Dewan Kehormatan PWI Pusat), Amir Machmud (Ketua PWI Jawa Tengah) serta Susilastuti dan Esti Susilarti.

Menurut Hudono, penyelenggaraan UKW kolaborasi antara PWI dan BUMN ini menunjukkan bahwa keberadaan wartawan yang profesional, betul-betul dibutuhkan oleh semua pihak termasuk

BUMN/ swasta, akan informasi yang akurat, tidak hoaks dan dapat dipertanggungjawabkan.

Pasalnya, selama ini masih ada pemahaman yang kurang tepat, yang menganggap manfaat UKW hanya untuk wartawannya saja. Padahal para pengguna termasuk para narasumber juga akan mendapatkan manfaat dari wartawan yang berkualitas dan profesional.

"UKW kolaborasi antara PWI dan BUMN ini bisa menjadi percontohan. Lembaga-lembaga lain selain BUMN bisa juga berkolaborasi dengan PWI. Bentuk kolaborasi tidak harus UKW, bisa berbentuk Sekolah Jurnalisme atau pelatihan lainnya," terang Hudono di sela pelaksanaan UKW, Kamis (18/1).

Hadir dalam acara pembukaan UKW, antara lain, Kepala Dinas Komunikasi, Informatika dan Persandian (Diskominfosan) Kota Yogyakarta Tri Hastono yang mewakili Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Direktorat UKW PWI Pusat Firdaus Komar mewakili Ketua PWI Pusat, Muji Prasetyo Widodo (Regional Operation Head BRI RO Yogyakarta), Muhammad Shofa (Manager SDM PT Permodalan Nasional Madani/ PNM Cabang Yogyakarta) dan Hendras (PT KAI



Pemberian penghargaan dari PWI untuk BUMN saat pembukaan Uji Kompetensi Wartawan (UKW) ke-10 di Yogyakarta, Kamis (18/1).

Yogyakarta).

Firdaus Komar mengatakan, UKW diselenggarakan bertujuan untuk peningkatan standar kompetensi wartawan yang dilakukan oleh Dewan Pers, dan salah satu lembaga pengujinya adalah PWI. Saat ini, PWI Pusat bekerja sama Kementerian BUMN mengadakan program UKW bertajuk 'PWI Bersama BUMN' yang digelar di seluruh provinsi di Indonesia. "Seluruh kegiatan UKW PWI Bersama BUMN ini didukung penuh dan dibiayai oleh BUMN. Kita (PWI) berterima kasih kepada BUMN, berarti ada kepedulian

dari BUMN terhadap peningkatan kualitas dan profesionalisme para wartawan di seluruh Indonesia," ujarnya.

Menurut Firko sapaan akrab Firdaus Komar, kick off program UKW PWI Bersama BUMN telah dilakukan 28 Desember 2023 dan telah terselenggara di sejumlah provinsi, termasuk DIY. Khusus peserta UKW ini, diwajibkan mengikuti kompetisi jurnalistik UKW PWI-BUMN.

"Kerja sama antara PWI DIY dan BUMD di daerah bukan sebatas pada penyelenggaraan UKW ini saja. UKW ini sebagai pintu ma-

suknya, ke depan silakan melanjutkan kerja sama, sinergi dan kolaborasi untuk peningkatan kompetensi dan profesionalisme wartawan di DIY juga tentunya bagi BUMN untuk peningkatan perekonomian daerah," tuturnya.

Sementara itu Tri Hastono menuturkan, berbicara tentang wartawan dan industri media masa, para wartawan berkompeten inilah nyata-nyatanya atau the real humas bagi pihak lain, termasuk BUMN. Menurut Tri, citarasa tulisan yang dihasilkan humas pemerintah lantas dipublikasikan di website institusi pemerintah masih terasa hambar jika dibanding citarasa tulisan yang dihasilkan para wartawan dan dipublikasikan di media sesuai karakter media masing-masing.

"Relasi kami (Pemkot Yogyakarta) dengan teman-teman wartawan selama ini adalah relasi yang sangat sehat, karena semua wartawannya sudah berkompeten dan terverifikasi, sehingga tidak ada wartawan abal-abal. Kami berharap peningkatan kompetensi dan profesionalisme wartawan melalui UKW PWI Bersama BUMN ini akan meningkatkan kerja sama yang saling ungkit antara Pemkot Yogya dan media." (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005